



WESTFÄLISCHE  
HANSE

Hansestadt Wipperfürth	
21. Jan. 2019	
DEZ. ....	Aktz.: .....

Westfälischer Hansebund e.V. | Rathausplatz 1 | 32052 Herford

Hansestadt Wipperfürth  
Herrn Bürgermeister  
Michael von Rekowski  
Marktplatz 1  
51688 Wipperfürth

Her. Oberghaus - Hanse

Herford, 14.01.2019

**Westfälische Hanse – Entwicklungen 2019**  
**Hier: Rücktritt des 1. Vorsitzenden**  
**Rückzug der Hansestadt Herford aus allen Aktivitäten**

Sehr geehrter Herr von Rekowski,

in den letzten drei Jahren hat die Westfälische Hanse sich innovativ und zukunftsorientiert aufgestellt. Die Arbeit der Projektgruppe Marketing ist hier hervorzuheben, unterstützt und begleitet durch die Geschäftsführung und die Geschäftsstelle.

Beim Westfälischen Hansetag in Haselünne wurde die Arbeit der letzten 12 Monate vom Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit und der Mitgliederversammlung hinterfragt und kritisiert. Es wurde in beiden Sitzungen deutlich gemacht, dass die Städte sich nicht ausreichend vertreten fühlen, was auch in harscher Kritik am 1. Vorsitzenden zum Ausdruck gebracht wurde.

Nach reiflicher Überlegung und Abwägung aller Gegebenheiten kommt die Hansestadt Herford zu dem Entschluss, dass die Westfälische Hanse sich aus ihrer Mitte eine neue Struktur geben sollte.

Deshalb tritt die Hansestadt Herford von allen Vorstandsämtern zurück. Ich schlage vor, zukünftig alle Vorstandsämter per Wahl zu bestimmen. Vorstandswahlen stehen spätestens zum Westfälischen Hansetag in Warendorf an. Des Weiteren wird die Hansestadt Herford die Geschäftsstelle nicht weiter organisieren und finanzieren. Die notwendigen Satzungsänderungen sind bereits in Vorbereitung.

Der Vorstand wurde am 20.12.2018 in einer Vorstandssitzung ausführlich über die Beweggründe informiert und hat sich entschlossen, mit den Mitgliedern in einer a.o. Mitgliederversammlung am 25.02.2019 in Herford über die bevorstehenden Veränderungen zu diskutieren. Die Einladung mit der Tagesordnung wird Ihnen fristgerecht Ende Januar zugestellt.

Ich rege an, dass sich die Hansestädte mit großer Hansevergangenheit des Themas annehmen und sich ein neuer Sitz für die Geschäftsstelle dort findet. Bis zur Umsetzung dieser Vorschläge wird die Hansestadt Herford die Geschäfte kommissarisch weiterführen.

Mit freundlichen Grüßen

(Tim Kähler)  
1. Vorsitzender